

Kárate

Buen nivel en el Campeonato de Asturias infantil y juvenil

La Federación Asturiana rindió en Tudela Agüeria un homenaje a Miguel Ángel López, quien fuera presidente del Club Arenas de Llanera

P. G.
OVIEDO

El polideportivo de Tudela Agüeria acogió este fin de semana el Campeonato de Asturias infantil y juvenil de karate que se convirtió en un homenaje a Miguel Ángel López. La Federación Asturiana, encabezada por el presidente Benjamín Rodríguez Cabañas, rindió un sentido tributo al que fuera presidente del Club Karate Arenas de Llanera, fallecido el pasado 21 de agosto de 2015. Al acto, en el que se entregó una placa de reconocimiento al homenajeado, asistió su viuda, María del Mar Prado Cue y sus hijos Roberto y Daniel López Prado, que además forman parte de la selección asturiana.

En el aspecto deportivo, los resultados habidos en las diferentes categorías fueron los siguientes:

Kata benjamín masculino: 1º Daniel Quintana Pascual (Kando), 2º Miguel Morán Carou (EJ Joel) y 3º Pelayo Blanco Valle y Francisco Suárez Rodríguez (EK Joel).

Kata benjamín femenino: 1ª Andrea Feo Cabo (Eloy), 2ª Alba Martínez Hernández (Waseda) y 3ª Ángela Rodríguez (Coliseum) y Nora Álvarez Martínez (EK Joel).

Kata alevín femenino: 1ª Beatriz Palleiro (Waseda), 2ª Esther Rodríguez (Coliseum) y 3ª Laura Sangil Aljija (Taikum) e Idaira López Méndez (CD Gijón).

Kata infantil femenino: 1ª Paula Otero Corujo (Grupo CC), 2ª Elena Solís Gavilán (M. Llaneza) y 3ª Raquel García Pérez (Kan-do) y Covadonga Ballesteros (Waseda).

Kata juvenil masculino: 1º Félix Menéndez Vega (Waseda), 2º Ignacio Manuel González (Arenas) y 3º Adrián Fernández Gutiérrez (Corvera) y Pablo Miguel González (Grupo CC).



Los componentes del Gimnasio Lino, con sus trofeos. | LNE

Kata alevín masculino -30 kg: 1º Adrián Fernández (Coliseum), 2º David Díaz Huerta (Lino) y 3º Daniel Álvarez (Gijón Karate) y Saúl Pérez (EK Joel).

Kata alevín masculino -36 kg: 1º Víctor Feo Cabo (Eloy), 2º Saúl Gutiérrez (Lino) y 3º Enrique Mendosa (Lino) y Álex Barba Álvarez (Arenas).

Kata alevín masculino +36 kg: 1º Carlos Javier Maldonado (Arenas) y 2º Nel Fernández Gómez (Coliseum).

Kumite alevín femenino -32 kg: 1ª Idaira López Méndez (CD Gijón), 2ª Irene Rosario García (Centro Asturiano Oviedo), 3ª Aroa Lada Martínez (Taikum) e

Irene Obaya Maestro (Gijón Karate).

Kumite alevín femenino +32 kg: 1ª Beatriz Palleiro (Waseda), 2ª Ivanka Rubin (Karate Avilés) y 3ª Nerea Hernández (Iñigo N.)

Kumite infantil masculino -34 kg: 1º Hugo Álvarez Rodríguez (Centro A.O.), 2º Diego Gallinar Alonso (Gijón Karate) y 3º Oliver Rondón Álvarez (Lino) y Daniel Gancedo (EK Magadán).

Kumite infantil masculino -40 kg: 1º Adrián López Gil (CD Gijón), 2º Oscar Laruelo García (Grupo CC) y 3º Francisco Pañeda (Lino) y Fernando Garrido (Iñigo N.).

Kumite infantil masculino -46 kg: 1º Sergio Fernández (Lino), 2º Marcos Sánchez (Iñigo N.), y 3º

Adrián Vázquez (Lino) y Daniel Menéndez (Félix-Shotokan).

Kumite infantil masculino +46 kg: 1º Borja Gutiérrez (Lino), 2º Mario Tresguerres (Waseda) y 3º Pedro Valle (Iñigo N.) y Rubén Arenas (Arenas).

Kumite infantil femenino -35 kg: 1ª Paula Otero Corujo (Grupo CC), 2ª Lucía González Menéndez (Waseda) y 3ª Luna Prieto de la Roca (Grupo CC) y Adriana Álvarez (Lino).

Kumite infantil femenino -40 kg: 1ª Lydia González Alonso (Corvera), 2ª Lucía Diego Peña (Grupo CC) y 3ª María Fernández (Lino).

Kumite infantil femenino +40 kg: 1ª Alma Hidalgo Lucena (EK Magadán), 2ª Elena Solís Gavilán

(M. Llaneza) y 3ª Ángela Rodríguez (Grupo CC) y Ángela Martín (Waseda).

Kumite juvenil masculino -40 kg: 1º Miguel Fernández (Lino), 2º Ignacio Manuel (Arenas) y 3º Gerardo Piñera (Waseda) y Marcos Díaz (Lino).

Kumite juvenil masculino -45 kg: 1º Ángel Corujo Aznar (Félix-Shotokan), 2º Álvaro Fernández Gutiérrez (Corvera) y 3º Diego Rodríguez (Lino) y Alejandro Colmenero (Corvera).

Kumite juvenil masculino -50 kg: 1º Zanis Sivakovs (Lino), 2º Roberto Fernández (Coliseum) y 3º Adrián Fernández (Lino) e Iván Díaz Huerta (Lino).

Kumite juvenil masculino -55 kg: 1º Marcos Rodríguez (Corvera), 2º Ignacio Trapiella (Grupo CC) y 3º Lauren Feito Álvarez (Lino) y Marco Prado Menéndez (Lino).

Kumite juvenil masculino -60 kg: 1º Roberto Carro (Coliseum), 2º Abraham Gutiérrez (EK Magadán) y 3º Fabián Crespo (Waseda) y Joaquín Alfaro (Waseda).

Kumite juvenil masculino +60 kg: 1º Yeray Sánchez (Waseda), 2º Adrián Sánchez (Arenas) y 3º Manuel Díaz Abello (Taikum).

Kumite juvenil femenino -43 kg: 1ª Leyre Ojer Guerra (Lino), 2ª Cecilia Dosal González (Grupo CC) y 3ª Marey Nido Díaz (Iñigo N.) y Natalia Sánchez Vázquez (Arenas).

Kumite juvenil femenino -50 kg: 1ª María Hermida Bedia (Lino), 2ª Alma López Lueje (Lino) y 3ª Laura Menéndez (CD Gijón) y Cristina Cudeiro Sion (CD Gijón).

Kumite juvenil femenino +50 kg: 1ª Naiara Cañete (Lino), 2ª Judit Colmenarejo (Taikum) y 3ª Naiara Soengas (EK Magadán) y Lucrecia Ferreira (Gijón Karate).

Kata alevín masculino: 1º Víctor Feo Cabo (Eloy), 2º Alex Barba Álvarez (Arenas) y 3º Eduardo Arango López (Karate Avilés) y Saúl Pérez Calamaestre (EK Joel).

Kata infantil masculino: 1º Alejandro Catalán (Kan-do), 2º Mario Tresguerres (Waseda) y 3º Adrián Morán Carou (Iñigo N.) y Marcos Sánchez Méndez (Iñigo N.).

Kata juvenil femenino: 1ª Natalia Sánchez Vázquez (Arenas), 2ª Naïma Díaz Suárez (Waseda) y 3ª Judit Colmenares (Taikum) y Laura Menéndez (CD Gijón).

Petanca

Regenta gana la previa del Nacional de tripletas

P. G.
OVIEDO

Las pistas de Petanca de La Corredoria, en Oviedo fueron escenario de la fase previa del campeonato de España de tripletas masculinas, clasificatorio para la fase final, a celebrar en el mes de Mayo, en Málaga. Participaron un total de 16 equipos.

Las semifinales tuvieron doble presencia de Regenta-Oviedo y Corvera, con Sergio Fdez, José Luis

Pascual y Domingo Rguez, contra Carlos Guerrero, Joaquín Molpece y Roberto Fernández por un lado, y por otro, con Jorge Moreno, Manu Picazo y José Antonio Prieto, contra Isaac García, "Rubio" Inclán y Álvaro Fernández.

En la primera de las partidas se impusieron los ovetenses con meridiana claridad por 13 a 7, mientras que en el segundo encuentro las cosas estuvieron muy igualadas. Pero con empate a 8, los de Oviedo tuvieron un gran despiste, aprove-

chado por sus rivales para lograr el triunfo.

Una vez en la final, comenzó dominando Regenta, muy superior, por 12 a 0. Sin embargo, los de Corvera, tras dos buenas jugadas, lograron sumar ocho puntos y comenzaron a inquietar a los ovetenses.

Con la última bola, un tremendo error dio el punto a los de Regenta, que lograron con ello la victoria y la renovación del título de campeones que defendían.



Los finalistas de la fase previa del Nacional de tripletas. | LNE